

## Corcholatas arremeten contra la SCJN

Marcelo Ebrard volvió a criticar a los ministros de la Corte por invalidar la segunda parte del Plan B de Reforma Electoral. Al más puro estilo del Presidente, propuso hacer una consulta ciudadana para preguntar si es o no necesaria una reforma al Poder Judicial. Adán Augusto López se sumó a la crítica y afirmó que los magistrados están por irse y dan sus últimas patadas de dinosaurio, porque en 2024 habrá una reforma a profundidad del sistema judicial. Por su parte, Ricardo Monreal comentó que la resolución de la Corte no le sorprendió porque ya lo había anticipado, incluso, cuando coordinaba a los senadores de Morena, votó en contra de esta reforma electoral.

https://drive.google.com/file/d/14eynaMzs5WSm DTY5xjbGXDnq2ER6Lke/view